Mutpol - Diakonische Jugendhilfe Tuttlingen e.V.

Pressebericht im Gränzbote Datum: 16.02.2017





Mitarbeiter spenden an Mutpol

Die Gruner AG aus Wehingen hat mit einer Tombola anlässlich des Neujahrsempfanges Geld für Mutpol diakonische Jugendhilfe Tuttlingen gesammelt. Aus dem Erlös der verkauften Lose sowie der Spendenbereitschaft der Mitarbeiter konnte Personalleiterin Susanne Hugger dem Gesamtleiter und pädagogischem Vorstand Dieter Meyer eine Geldspende in Höhe von 1850 Euro überreichen. Meyer sicherte zu, die Spende für die in Wehingen durchgeführten Projekte, wie zum Beispiel "Schule des Lebens" und Integration von unbegleiteten jugendlichen Flüchtlingen, zu verwenden. (pm) FOTO: GRUNER AG